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Материалы агентства

Авиакатастрофа самолёта «ЮТэйр» под Тюменью: подробности
Утром 2 апреля под Тюменью разбился самолёт ATR-72 авиакомпании «ЮТэйр», выполнявший рейс 
ЮТ 120 из аэропорта «Рощино». По данным авиакомпании, на борту находились 39 пассажиров и 4 члена 
экипажа, сообщает корреспондент ИА     REX  .

В 5:44 мск самолёт, вылетавший из города Тюмень (аэропорт Рощино) в город Сургут совершил 
вынужденную посадку в трех километрах от аэродрома (45 км от Тюмени). На место крушения были 
направлены все силы Главного управления МЧС России по Тюменской области по 4 номеру вызова. 
По факту крушения возбуждено уголовное дело.

Точное количество погибших и выживших уточняется. По информации регионального МЧС, обнаружено 
шестеро раненых. Однако СМИ со ссылкой на Минздравсоцразвития РФ сообщают о 12 спасшихся. Они 
получили серьёзные травмы, ожоги. В настоящее время выжившие госпитализированы.

Авиакомпания «ЮТэйр» опубликовала список пассажиров и членов экипажа, находившихся на борту 
самолета:

1. Курочкина Ольга Геннадиевна.

2. Жукова Оксана Викторовна

3. Прямушкина Наталья Александровна

4. Крутько Сергей Викторович

5. Мальцева Галина Павловна

6. Захаров Анатолий Владимирович

7. Аверченко Анастасия Геннадьевна

8. Иванюта Дмитрий Николаевич

9. Акиньшин Александр Вадимович

10. Мартьянов Антон Борисович

11. Сидоров Кирилл Александрович

12. Игнатьев Николай

13. Волкова Людмила

14. Проворотов Михаил Николаевич

15. Павлинский Руслан Борисович

16. Жириков Дмитрий Александрович

17. Куляшов Денис Валерьевич

18. Якушков Сергей Евгеньевич

19. Холодилов Иван Владимирович

20. Пейль Константин Викторович

21. Кудрявцев Дмитрий Владимирович

22. Рябков Иван Иванович

23. Искрин Александр Юрьевич

24. Шибакин Сергей Николаевич

25. Федоров Юрий Николаевич

26. Лебедев Александр Иванович

27. Ботнарь Разида Нурмухаметовна

28. Богдан Валерий Петрович

29. Баженов Камил Юрьевич

30. Юферов Владимир Николаевич
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31. Медведев Николай Яковлевич

32. Актаев Алексей Григорьевич

33. Полиенко Виктор Анатольевич

34. Рубанко Вячеслав Геннадьевич

35. Ложкина Галина Борисовна

36. Коровин Алексей Николаевич

37. Абрамова Ольга Сергеевна

38. Пачежерцева Татьяна Сергеевна

39. Быковский Дмитрий Владимирович

40. Анцин Сергей Сергеевич — командир воздушного судна

41. Чехлов Никита Витальевич — второй пилот

42. Бердникова Мария Владимировна — бортпроводник

43. Болдырева Любовь Владимировна — бортпроводник

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24737.html

Половина блогеров не собираются эмигрировать из России
Под данным социологов в России за последние годы снизилось количество людей, желающих уехать 
на постоянное место жительства в другую страну. Координатор международной экспертной группы ИА     REX   
Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Хотели бы вы эмигрировать 
из России?».

Результаты опроса по теме «Хотели бы вы эмигрировать из России?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, собираюсь уехать 461 18%

Да. Если бы работу гарантировали, 
то поехал

501 20%

Нет. Возраст и здоровье уже 
не позволяют

512 20%

Нет. Никуда не поеду. Я патриот 753 30%

Трудно ответить 136 5%

Свой вариант 190 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ирина Бушман:

Только для репатриантов в Израиль: гражданство и паспорт — в аэропорту по прибытию в течение 2-3 
часов. Без взяток. В подарок — словарь: иврит-русский-иврит. Год — 150% от прожиточного минимума + 
деньги на электротовары (холодильник, стиральная машина, газовая плита) + 50% от съёма жилья. 
Следующие полгода — прожиточный минимум. В течение 3-х лет — бесплатное обучение языку и одни 
курсы по профобразованию. В течение 3-х лет скидка 40% на приобретение автомашины стоимостью 
до 30 тыс долларов для тех, кто приехал с правами на вождение. В течение 5 лет — льготная ипотечная 
ссуда на приобретение жилья (20% от стоимости — без процентов). А дальше... в свободное плавание. 
Уедет молодёжь, уедет интеллигенция. С кем великую страну будете делать? С кухарками 
и «шариковыми»?
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Алекс Рихтер:

Я давно уехал и не собираюсь возвращаться. Считаю ненормальными тех людей, которые имея большой 
потенциал, остаются в стране, где их не ценят, а потом, напившись водки, жалуются на свою судьбу и, 
протрезвев, опять вкалывают задарма на своё начальство. Поверьте, я много таких людей видел и даже 
предлагал обновить им свою никчёмную жизнь путём эмиграции, но, увы, их не убедить! Они выбирают 
водку и жалкую жизнь. А на Западе, если ты что-то умеешь делать хорошо, тебе всегда скажут добро 
пожаловать, платить будут соответственно достойно.120000 евро в год вполне хватает что бы иметь 2-х-
этажный особняк с бассейном и автомобиль стоимостью 85000 евро, а также на старость хорошо накопить. 
Единственный минус — изредка скучаешь по дому и по друзьям, зато дети чувствуют себя уютно и это 
самое главное.

Александр Хуршудов:

Скатертью дорога. Лучше — в США. Там уже более половины населения страдает ожирением. России 
не нужны те, которые считают ненормальными людей, любящих свою страну. Среди них далеко не все 
«умные и талантливые». Чем меньше в России останется этих жвачных, тем лучше для неё. Старая 
заповедь колониальной политики: заветной мечтой аборигенов должна стать возможность уехать 
в метрополию. Вот когда они будут готовы Родину обменять на сытую зарплату, можно их брать голенькими.

Валерий Попов:

Есть люди учёные или нет, и они хотят жить в России, какой бы она не была, и какое бы начальство 
не было. Они не обязательно пьют водку. Они просто работают, порой за небольшую зарплату. И не сказать, 
что такая жизнь их устраивает, но они не уезжают и не хотят этого делать. Они ещё пока учат детей, лечат 
людей и так далее. Мой родственник уехал. Он программист. Да, он считал, что его здесь не ценят. Да. Там 
он получает больше в разы. Но сделали его таким здесь. Хотя талант у него у самого был. И получал 
он здесь не гроши по местным меркам. Так вот, я думаю, что он не прав в своём выборе потому что Россия 
наша Родина даже тогда, когда она в грязи.

Леонид Соколецкий:

Эмигрируют не те, «кому Россия не нравится», а те, кому не нравится ТАКАЯ Россия. Другими словами — 
Вы можете честно жить, работать, заботиться о своей семье и процветании своего города или России 
в целом, но это не значит, что Вам будет нравиться то, как живёт сама Россия — её люди, каково отношение 
людей друг к другу, природе, каковы правители, законы и т.д. Скажу ещё больше — пока Россия 
не превратится из страны сама себя пожирающей в страну, где ЛЮБОМУ человеку будет жить легко 
и приятно, люди будут стремиться покинуть эту страну, как бы тяжело ни было на чужбине.

Я лично десятки лет боролся за такую страну. Но при этом сам потерял всё — здоровье, семью, работу, 
безопасность... Уехал в последний момент, перед тем, как меня должны были засадить лет так на 5-7 
по сфальсифицированному полностью обвинению. Я бы и сейчас вернулся — если б Россия этого захотела. 
Но пока вижу лишь злобу, яростный антисемитизм с антиамериканизмом, нелепые обвинения друг друга. 
Мои дети боятся Россию, как прокажённую, даже больше путешествовать туда не хотят. Но, так или иначе, 
я работаю сейчас в российской фирме, хоть и на расстоянии приличном от неё, приношу пользу российской 
науке, медицине с биологией. 

Добавим, что опрос проводился с 26 по 29 марта. В нём приняли участие 2553 блогера, оставивших 958 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что число россиян, желающих эмигрировать из России, снизилось с 22% в июне 2011 года 
до 11% в марте 2012. Об этом сообщили во всероссийском центре изучения общественного мнения 
(ВЦИОМ). Текущий показатель даже ниже, чем в 1991 году (тогда эмигрировать хотели 16%).

Одновременно всё больше становится тех, кто не хочет покидать Родину (рост с 75 до 88%). 
Потенциальные эмигранты — это, прежде всего, сторонники Михаила Прохорова (25%), молодёжь (25%), 
активные пользователи сети Интернет (19%). Не хотят уезжать из России приверженцы Владимира Путина 
(93%) и пожилые россияне (98%).

39% тех, кто хотел бы уехать за границу, не думали о том, когда именно они эмигрируют. Прежде всего, это 
25-34-летние и 45-59-летние респонденты. Представление о сроках своей эмиграции имеют 44% 
опрошенных (среди молодежи — 59%): 11% планируют уехать в течение ближайшего года-двух, 13% — 
в течение трех-пяти лет, 11% откладывают переезд на шесть-девять лет, а 8% — и вовсе не планируют 
эмигрировать ранее, чем через десять лет.

Добавим, опрос ВЦИОМ проведён 10-11 марта 2012 года среди 1600 человек в 138 населённых пунктах 
России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24736.html
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Макфол и журналисты НТВ - в чём причины конфликта: эксперты
Посол США в России Майкл Макфол пожаловался на назойливость журналистов НТВ. В четверг, 29 марта, 
он написал на своей странице в Twitter, что сталкивается с сотрудниками телеканала, куда бы ни пошел, 
и задался вопросом, каким образом телевизионщики узнают о его перемещениях. Новость стала поводом 
для бурного обсуждения в англоязычном секторе Сети.

Одни предлагают ему сменить работу: «Если ему так плохо в России, то пусть поищет другую работу». 
Другие считают, что шпионаж за дипломатами — это в норме вещей: «То, что за дипломатами следят — 
это обычная практика. Их к этому готовят». Другие не видят в этом ничего аномального: «Он должен 
был давно смириться со своим звёздным статусом»; «Не стоит беспокоиться по этому поводу. Если 
Обама с Медведевым обмениваются секретными документами среди бела дня, то тут уж нечему 
удивляться». Кто-то считает Россию врагом и предлагает вывести оттуда своих дипломатов: «Зачем 
держать дипломата в стране, которая является нашим потенциальным врагом». Кое-кто сочувствует 
послу: «Да, наверное, ему там тяжело. Не самая простая работа».

Администрация Барака Обамы подала жалобу в МИД России на домогательства, которым подвергается 
посол США Майкл Макфол, а также намерена поднять перед коллегами вопрос о безопасности посла, 
сообщили 30 марта СМИ со ссылкой на заявление представителей Госдепартамента США. Скандал вокруг 
посла США Майкла Макфола, назвавшего Россию «дикой страной», когда в момент его приезда в офис 
«правозащитника» Льва Пономарёва — телевизионщики НТВ перехватили дипломата и начали задавать 
ему неудобные вопросы, получил такой громкий резонанс, что Макфол был вынужден дать разъяснения. 
Оказывается, он перенервничал из-за бестактных и наглых вопросов журналистов НТВ, поэтому из-за 
плохого знания русского языка банально ошибся. На     сайте НТВ   приводятся «разъясняющие» записи посла 
Макфола в его ЖЖ: «ето было ошибка. я извинаюсь. следущии раз я буду говопить in English». Для «особо 
непонятливых» Макфол сделал ещё одну запись в своем ЖЖ: «Ya xotel skazat shto ikh aktsiya byla dikaya, 
ne Rossiya. Nervnichil. Ya uvazhayu Rossiyu».

ИА     REX  : Это мания преследования или действительно журналисты НТВ могут читать почту 
и слушать телефон американского посла?

Григорий Трофимчук, политолог:

Проблемы посла Макфола объясняются предельно просто. Если он планирует, к примеру, встречу с каким-
то российским общественником (Пономарёвым или кем-то ещё), то этот активист просто не может 
удержаться, чтобы не набить себе на визите персональный пиар и не дать о нём знать кому-то 
из журналистов, которые дальше уже действуют сами. Смело исключить из этого списка собеседников 
посла можно только патриарха Кирилла, не нуждающегося в рекламе. Если Майкл Макфол заходит 
на ИА     REX  , он может прочитать это и, наконец, успокоиться — его почту никто не читает, телефоны никто 
не слушает. Он просто не знает русских людей.

С другой стороны, у журналистов ряда изданий может быть простое редакционное задание: доводить 
нового посла США до нервных срывов регулярным присутствием рядом с ним, куда бы он ни направился 
из ворот миссии. И в этом случае тоже Макфолу не стоит нервничать: в самих США, в похожих ситуациях, 
от журналистов точно так же нет никому прохода. Собственно, само журналистское бешенство и пошло 
из Америки, в советской России такого не было.

Таким образом, Макфол должен задать вопрос Пономарёву или другим своим собеседникам, а не заносить 
сходу в Твиттер странную, где-то даже неадекватную информацию о «преследованиях». Даже если 
представить себе, что российские знакомые Макфола и не информировали заранее СМИ, то ему всё равно 
было бы выгодно списать этот сюжет именно на них, чтобы не выглядеть странно самому. Если 
он не поймёт до конца важности этих деталей, его действительно могут скоро сделать «городским 
сумасшедшим», что на десять порядков эффективнее, чем обвинения в подготовке цветных революций.

Юрий Бликов, публицист:

Прослушивание посольств — это обычная практика всех разведок мира. В свою очередь, все контрразведки 
стараются обеспечить «закрытие» и своевременную «чистку» своих посольств. Для этого существует масса 
профессиональных средств, и эта гонка относится к пресловутому соревнованию «Снаряд-броня». 
Победителей в этом соревновании не бывает, бывает только выигранные отдельные, весьма краткосрочные 
этапы.

Господин Макфол всё это прекрасно знает. Более того, сегодня есть возможность спокойно прикрыть свою 
электронную переписку, например, с помощью системы открытого ключа.

Пока не будет изготовлен полноценный квантовый компьютер, о расшифровке сообщений с открытым 
ключом, без декодирующего ключа и речи быть не может. Так же, можно не сомневаться, что работники 
американских служб безопасности, а это не одна служба, при необходимости своего посла прикроют 
мгновенно — там же не дети малые, а матёрые профи. Так о чём же тогда говорит г-н Макфол, смысл этих 
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бредовых заявок?

Совершенно очевидно, что дипломат такого уровня просто так делать такие заявления не будет, у него нет 
задачи выставлять себя клоуном в глазах профессионалов. Подобные заявления — это откровенно-
агрессивная акция в информационной войне. Расчёт на то, что большинство читателей твиттера просто 
не станет задумываться над вышеперечисленными факторами, а просто проглотят «утку». Кроме того, 
очевидно же, что проглотив такую «утку», далее уже, неприхотливый читатель Макфола и сам сделает 
вывод, дескать, не могут же быть НТВшники сами такими умными, наверняка «светлого посла Империи 
добра» преследует «кровавая гэбня», во главе лично с Путиным, а НТВшники просто их информационные 
прислужники, и, естественно, все состоят на зарплате ФСБ.

Подобный информационный демарш — это попытка задним числом «спасти лицо», после нашумевшего 
фильма журналистов НТВ «Анатомия протеста», в котором чётко прослеживается грубейшее 
вмешательство американцев, во внутренние дела суверенной России, финансирование 
антигосударственной деятельности, так называемой оппозиции. Чтобы хоть как-то дезавуировать этот 
фильм и предпринимаются попытки исподволь внедрить в сознание определенной целевой аудитории 
мысль, что НТВ — это филиал несуществующего КГБ.

Опять же тут попытка хоть как-то развернуть ситуацию на 180 градусов. Ведь именно американцев поймали 
на том, что они старательно, не считаясь с ресурсными затратами, фальсифицировали информационное 
освещение Ливийской войны. Расчёт на всё то же стереотипное восприятие: раз американцы так делали, 
значит и Россия будет делать то же самое.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Макфола просто любят. Как умеют. А ещё любят демократию и гласность. Берут в одну руку демократию, 
во вторую руку берут гласность и идут любить Макфола. Эта неотвратимая любовь родилась ещё 20 лет 
назад, когда русских убедили, что именно демократия и гласность являются проявлениями вселенской 
любви. Правда русских не удалось уговорить избавиться от стратегических ракет, русские предпочли 
их оставить, в качестве средства, чтобы демократию и гласность не отобрали.

А ещё у нас любят Маккейна. Уже узнали, что он, сын крутого адмирала, отстрелялся по собственному 
авианосцу, угробив 150 янки и десяток самолётов и создав возможность для ремонта на полмиллиарда 
долларов. Что лично разбил полдесятка самолётов. Что даже вьетнамцы его не выдержали и отправили 
обратно в США, присвоив секретное звание: «Герой Вьетнама», т.к. на чемпионате по истреблению янки 
он оказался в первой тройке, хоть и заочно. Впрочем, всё это, наверное, слухи из прошлого века. Вот чтобы 
слухов не было, русские журналисты и охотятся за Макфолом, чтобы выявить истину. Ещё немного — 
и Макфол станет популярнее Макдональдса и Микки-Мауса.

Макфолу нужно ценить русских журналистов. Ведь если их не будет рядом, то спустя несколько лет, 
возможно, всё, например как в рассказе Марка Твена, к нему могут выскочить полдесятка детей всех цветов 
радуги и закричать «Папа!». И лишь алиби в присутствии журналистов способно спасти его от подобных 
технологий взлюбления.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Внимание прессы должно дипломату льстить. Если бы репортеры не появлялись вместе с ним, его бы это 
наверняка оскорбляло больше. Да и не думаю, что те, кто наблюдает за действиями посла, делают это 
с большей ретивостью, нежели американские коллеги с российскими дипломатами. Специфика должности. 
И вообще в качестве специалиста по революциям он известен больше, чем дипломат. Пусть привыкает 
потихоньку, осваивается.

Александр Белковский, журналист:

Это тот самый ЦРУшник Макфол, который в марте 2012 года, выражая недовольство назойливостью 
тележурналистов при его встрече с так называемым «оппозиционером» Львом Пономарёвым, назвал 
Россию «дикой страной». В том, что его прослушивают, нет ничего удивительного. Точно так спецслужбы 
США прослушивают разговоры сотрудников российского посольства в Вашингтоне. Вот почему в здании 
посольства есть специальная комната, изолированная от различных прослушек. Насчёт прочтения почты 
я сомневаюсь.

Андрей Давыдов, журналист:

Фактически Макфол признал, что российские репортёры перещеголяли американских журналистов 
по пронырливости. Они ему реально не дают работать — никакой свободы тайной дипломатии! Это ли 
не доказательство того, что свобода у нас победила? Миссия выполнена — Макфол может переезжать 
в Белоруссию или Китай.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Я не знаю, в какой степени оправданы подозрения посла, но прецедент есть: мэрдоковские издания 
шпионили за высокопоставленными британцами. Не для передачи сведений врагам королевства, а чтобы 
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первыми опубликовать какую-нибудь сенсационную новость. Так что, кто его знает.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/24738.html

Удальцов отказался от встречи с президентом
Координатор движения «Левый фронт» Сергей Удальцов отказался от встречи с президентом России 
Дмитрием Медведевым, пригласившим представителей незарегистрированных политических партий 
2 апреля в Кремль. По словам оппозиционера, «формат мероприятия не предусматривает содержательного 
диалога и обмена мнениями», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Как мне стало известно, никакого обсуждения политической реформы на встрече в Кремле 2 апреля 
не планируется. Президент Дмитрий Медведев выступит с напутственной речью, а представители 
оппозиции будут молча слушать это выступление. Такой формат встречи мне представляется ошибочным. 
Я всегда выступал за конструктивный диалог между властью и оппозицией, однако участвовать 
в формальном мероприятии в качестве „молчаливой кремлевской декорации“ не вижу смысла», — заявил 
Сергей Удальцов.

До объявления регламента встречи, политик выражал намерение посетить Кремль с заявлением 
об «имитационном характере начавшейся в стране реформы политической системы», однако позднее 
передумал. По мнению Удальцова, инициированным Медведевым поправкам в законодательство о выборах 
не хватает дополнений о возможности создания межпартийных избирательных блоков, приоритете 
политических партий при формировании избирательных комиссий, устранении «президентского фильтра» 
на выборах губернаторов и минимизации «денежной составляющей» в избирательных кампаниях, что 
должно обеспечить кандидатам равный доступ к СМИ.

Тем не менее, оппозиционер подчеркнул, что продолжит своё участие в деятельности рабочей группы 
по доработке политических реформ. «Будем бороться за полноценную политическую реформу, для этого 
мы и входили в рабочую группу», — заявил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24740.html

Нужен ли России проект «Большая Москва»: мнения
Общественная палата обрушилась на медведевский проект «Большой Москвы»: людей хотят селить 
на «свалках» и «могильниках».

ИА     REX  : В советские времена всей страной строили заводы, железные дороги, электростанции. 
А сейчас вся страна строит большую Москву. Есть ли позитивная составляющая в этом проекте?

Григорий Трофимчук, политолог:

Президент Путин поступил бы правильно, если бы закрыл проект «Большой Москвы», так как это намного 
более серьёзная проблема, чем перевод медведевских часов назад. Ещё лучше было бы реализовать эту 
идею, но в абсолютно другом виде: с переносом органов управления государством в центр страны, хотя бы 
на Волгу, чтобы столица вздохнула, наконец, спокойно без этого административного балласта.

В таком случае: а) впервые упадут цены на столичное жильё; б) не будет снесена и изуродована половина 
Московской области; в) желающие бизнесмены смогут вложиться деньгами в какой-нибудь тихий пригород 
Самары, где будет запланировано появление Кремля-2. Одни сплошные плюсы, которые не бьются ничем. 
При этом в разы сократятся расходы на возведение необходимой инфраструктуры, которые уже заложены 
под реализацию «Большой Москвы».

Объяснив изменения в проекте российскому населению, Путин взял бы много персональных очков уже 
на старте своего нового президентства. Объяснить корректировку можно очень просто: проведёнными 
расчётами, которые показали большую коррупцию вместо «Большой Москвы».

Следует отметить, что этот вариант не имеет ничего общего с теми «переносами столицы», с которыми уже 
давно носится Владимир Жириновский. Столица, бренд остаётся на своём месте — переезжают только 
чиновники. Тем самым, снижается угроза внешнего удара по центру управления страной, а сама страна, при 
этом, становится более цельной, за счёт резкого сближения центра с восточными регионами. В этом случае, 
возможно, отпадёт не только безусловная ненужность раздутого, коррупционного московского аппендицита, 
но и создание сибирской корпорации, требующей не меньших затрат. Также, при этой схеме, можно вернуть 
в привычный вид и восточные часовые пояса.

У этого варианта «Большой России», вместо «Большой Москвы», практически нет недостатков, и если бы 
Путину кто-то предложил подумать на эту тему, у него вряд ли нашлись бы контраргументы.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Москва будет расти и вверх и вширь, ведь мегаполисы всегда растут, пока преуспевают. Но к росту 
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мегаполисов не должен присоединяться рост обеспокоенности населения, что мегаполиса, что 
окрестностей. Если же беспокойство растёт, в этом есть вина и самих созидателей роста и критиков этого 
роста. Но в первую очередь — созидателей роста, поскольку их целью является общественное благо 
и нужно потрудиться объяснить, в чём это благо состоит. И объяснить предварительно, чтобы не возмутить 
людей и не омертвить затраты. Даже Сталин объяснял проекты подобного масштаба предварительно, 
а власти нынешние, получается, разучились предусматривать интересы людей? Сомневаюсь, что 
разучились, скорее в самом скандале сокрыта выгода.

Не удивлюсь, если в этом конфликте очень умело взаимодействуют и созидатели проекта и критики 
проекта. Чтобы выжать из проекта максимум непредусмотренных расходов на сам «скандал». Фуршеты, 
пропаганда, пиар, лоббизм — множество затрат на улучшение своих позиций за счёт самого скандала. 
Не говоря уже о бесплатном политическом пиаре на будущее для фигурантов этого скандала. Вообще 
«отрасль скандалов» явно растёт и вероятно хочет стать «скандальной промышленностью». А теперь — 
интересно, кто же подписывал «Большую Москву» именно так, предполагая скандалы, а не согласования 
и договоренности.

Андрей Куприков, политолог:

Меня это не удивляет, подмосковная земля давно в собственности нужных людей и будет пристроена 
с большой пользой для владельцев, для граждан же остается всё остальное: свалки, могильники и прочие 
неликвиды. Кончится это скандалом, протестами и митингами. Радужного будущего у этого проекта 
я не вижу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/24739.html

Список пострадавших и погибших в результате крушения самолёта под 
Тюменью
В тюменские больницы доставлены 12 человек, выживших в авиакатастрофе самолёта ATR-72 
авиакомпании «ЮТэйр». Трагедия произошла утром 2 апреля при взлёте из аэропорта «Рощино». На борту 
находились 39 пассажиров и 4 члена экипажа. Среди погибших есть дети. Квалифицированные психологи, 
врачи-психиатры и психотерапевты оказывают помощь родственникам пострадавших и погибших в 
авиакрушении. По данным регионального МЧС, одна из выживших женщин не может назвать свою 
фамилию, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Список пострадавших и погибших в результате крушения:

1. Аверченко Анастасия Геннадьевна (1986 г.р., в ТОКБ №2 г. Тюмень ул. Мельникайте, 75, тяжёлое 
состояние, пассажир)

2. Акиньшин Александр Вадимович (1988 г.р., в ТОКБ №2 г. Тюмень ул. Мельникайте, 75, тяжёлое 
состояние, пассажир)

3. Сидоров Кирилл Александрович (1985 г.р., в ТОКБ №2 г. Тюмень ул. Мельникайте, 75, тяжёлое 
состояние, пассажир)

4. Игнатьев Николай (1976 г.р., в ТОКБ №2 г. Тюмень ул. Мельникайте, 75, тяжёлое состояние, 
пассажир)

5. Павлинский Руслан Борисович (1980 г.р., в ТОКБ №2 г. Тюмень ул. Мельникайте, 75, тяжёлое 
состояние, пассажир)

6. Пейль Константин Викторович (1987 г.р., в ТОКБ №2 г. Тюмень ул. Мельникайте, 75, тяжёлое 
состояние, пассажир)

7. Рябков Иван Иванович (1980 г.р., в ТОКБ №2 г. Тюмень ул. Мельникайте, 75, тяжёлое состояние, 
пассажир)

8. Баженов Камил Юрьевич (1984 г.р., в ТОКБ №2 г. Тюмень ул. Мельникайте, 75, тяжёлое состояние, 
пассажир)

9. Рубанко Вячеслав Геннадьевич (1965 г.р., в ТОКБ №2 г. Тюмень ул. Мельникайте, 75, тяжёлое 
состояние, пассажир)

10.Коровин Алексей Николаевич (1976 г.р., в ТОКБ №1 д. Патрушево, тяжёлое состояние, пассажир)
11.Быковский Дмитрий Владимирович (1967 г.р., в ТОКБ №2 г. Тюмень ул. Мельникайте, 75, тяжёлое 

состояние, пассажир)
12.Курочкина Ольга Геннадьевна (пассажир)
13.Жукова Оксана Викторовна (пассажир)
14.Прямушкина Наталья Александровна (пассажир)
15.Крутько Сергей Викторович (пассажир)
16.Мальцева Галина Павловна (пассажир)
17.Захаров Анатолий Владимирович (пассажир)
18.Иванюта Дмитрий Николаевич (пассажир)
19.Мартьянов Антон Борисович (пассажир)
20.Волкова Людмила (пассажир)
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21.Провоторов Михаил Николаевич (пассажир)
22.Жириков Дмитрий Александрович (пассажир)
23.Кулешов Денис Валерьевич (пассажир)
24.Якушев Сергей Евгеньевич (пассажир)
25.Холодилов Иван Владимирович (пассажир)
26.Кудрявцев Дмитрий Владимирович (пассажир)
27.Искрин Александр Юрьевич (пассажир)
28.Шибакин Сергей Николаевич (пассажир)
29.Фёдоров Юрий Николаевич (пассажир)
30.Лебедев Александр Иванович (пассажир)
31.Ботнарь Разида Нурмухаметовна (пассажир)
32.Богдан Валерий Петрович (пассажир)
33.Юферов Владимир Николаевич (пассажир)
34.Медведев Николай Яковлевич (пассажир)
35.Актаев Алексей Григорьевич (пассажир)
36.Полиенко Виктор Анатольевич (пассажир)
37.Ложкина Галина Борисовна (пассажир)
38.Абрамова Ольга Сергеевна (пассажир)
39.Пачежерцева Татьяна Сергеевна (пассажир)
40.Анцин Сергей Сергеевич (командир экипажа)
41.Чехлов Никита Витальевич (2-й пилот)
42.Бердникова Мария Владимировна (бортпроводница)
43.Болдырева Любовь Владимировна (бортпроводница)

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24741.html

Образ будущей России в версии Збигнева Бжезинского: мнения
Один из главных идеологов Запада в отношении России, Збигнев Бжезинский, так обрисовал желаемый 
им образ России в ближайшем будущем. Во-первых, это Россия без Путина, во-вторых, Россия – 
конфедеративная страна, в-третьих, консервируется положение России как "полупериферии с сервисной 
экономикой", обеспечивающей Запад сырьём и энергоносителями. Россия рассматривается всего лишь как 
донор для более успешных стран.

Григорий Трофимчук, политолог:

Первое. Россия давно нуждается в своём, «Русском Бжезинском», который бы транслировал на ту сторону 
российский взгляд на завтрашний геополитический расклад. Однако в РФ 99% экспертов до сих пор заняты 
обсуждением абсолютной пустоты, типа – кто станет губернатором Московской области. Как работает 
американский экспертный механизм в отношении России? С одной стороны, они берут и озвучивают 
ситуацию, которая имеется в стране на данный момент, но преподносят её как результат своего 
собственного воздействия, тем более что в самой России имеется масса сумасшедших конспирологов, 
которые готовы полностью подтвердить эту версию. На этой базе они рисуют картину завтрашнего мира, что 
является не прогнозом, не гаданием, а тем, что им хотелось бы видеть на самом деле. Остальному 
загипнотизированному миру остаётся просто двигаться по этой дорожной карте (естественно, с небольшими 
отклонениями), так как своей картины будущего мира не нарисовал никто. И вообще, под брендом 
«Бжезинский» в США теперь работает целая корпорация, так как одна только аура этой фамилии способна 
сделать половину дела.

Второе. Россия нуждается и в собственной, изобретённой в Москве, глобальной терминологии – в 
терминологическом оружии. Такие профессиональные выражения, применяемые сегодня к РФ, как 
«полупериферия», «сервисная экономика» и др. прекрасно ложатся на слух, приживаются и работают в 
массовом сознании, поэтому Москве нужны свои, не менее яркие краски. В том числе для обозначения 
отдельных регионов: к примеру, «Южный», в нашем понимании, Кавказ, у них уже давно квалифицируется 
как «Центральный», и т.п. Только в этом случае Москва может популяризировать свою точку зрения с 
уверенностью, что она кому-то запомнится и может сработать. Но пока Кремль работает в чужой системе 
координат.

Третье. Россия сама активно влезает в тот «сервисный» (сырьевой) имидж, который ей предписан 
Бжезинским. Сложно представить себе, по аналогии,  высшее руководство США, которое день и ночь, в 
прямом эфире ведущих телеканалов, занято газом, нефтью, трубами и транзитом. Поэтому и выходит так, 
что двадцать лет назад Запад спрогнозировал для РФ сырьевой статус – и так оно и вышло на практике. 
Наблюдателей должна пробить дрожь от точности такого прогноза. Непонятно одно: почему даже в этом 
случае российскому руководству нельзя уйти от неизбежного и перестать хотя бы публично говорить 
(продолжая при этом делать) о любимых углеводородах. Если бы Бжезинского наняли в Кремль в качестве 
советника, он, видимо, посоветовал бы то же самое.

Четвёртое. Корпорация «Бжезинский» права и в том, что РФ двигается не к «арабской весне», как хотелось 
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бы эмоциональному Маккейну, а к медленному, неброскому разложению, что подтверждает вся история 
новой страны, начиная с 1991. Путин – притормозил, слегка приморозил это движение вниз, но после него 
последует неизбежное ускорение процессов. Путин, к сожалению, не ищет, не готовит, не поддерживает 
своих собственных «Бжезинских», чем лишний раз подтверждает американские прогнозы о российском 
угасании. Главной задачей того, кто будет руководить Россией после Путина, станет удержание страны в 
режиме федерации, сохранение хоть на каком-то приемлемом уровне цен на сырьё, удержание за Кремлём 
источников углеводородов, на которые начнут претендовать, всё смелее и всё наглее, региональные 
силовые группы. Представим себе, что завтра Путина нет, но остался Медведев – и тогда станет ясно, что 
может угрожать стране в комплексе, сколько вылезет на поверхность тех, кто готов уничтожить Медведева 
уже сегодня. Каринка будет похожа, в чём-то, на римский закат. Но повторюсь, в России никто не занимается 
прикладным политическим футуризмом, чтобы понять и оценить потенциальные угрозы.

Лев Вершинин, политолог:

Пан Збигнев издавна, ещё с младых ногтей, - о чём вспоминают решительно все его сотрудники и ученики, - 
отбил себе право говорить только то, что думает, ничего не скрывая и называя вещи своими именами. В 
связи с чем, удивляющее многих готовность его, врага России наследственного и убеждённого, под старость 
примириться с фактом её существования и даже интеграции с Западом, объясняется достаточно просто.

Для этого России следует всего лишь стать рыхлой конфедерацией, не развивая свою экономику, но ввозя 
все необходимое в обмен на ресурсы, да ещё (об этом, правда, здесь не сказано, но мистер Бжезинский 
говорил об этом много где уже) в перспективе предпольем и резервом живой силы в столкновении Империи 
Добра с Китаем. Причём, - по крайней мере, по мысли престарелого гуру, - всё это и возможно, и 
достижимо, но лишь при непременном условии ухода с политической арены Владимира Путина, которого 
потомок магнатов и сенсэй сенсэев считает, как сам он говорит, "ненадежным, непредсказуемым звеном".

Леонид Савин, политолог:

Старик Бжезинский фантазирует, хотя пора бы ему уже и на покой, как говорится. Его аргументы нуждаются 
в корректировке. Во-первых, Путин не будет жить вечно, однако он так или иначе войдёт в пантеон 
правителей России, вместе со Сталиным, Ельциным, Горбачевым и Иваном Грозным;  во-вторых, Россия и 
так стремится к конфедерации, в которую войдут Казахстан, Беларусь и остальные, кто захочет 
присоединиться к Евразийскому Союзу; в-третьих, Россия не одно столетие обеспечивала Запад ресурсами, 
так будет и в будущем, потому что ресурсов действительно много, но только цена за эти ресурсы (и 
направление их потока) может измениться, и не в пользу Запада.

Нестор Комарницкий, финансист и IT- менеджер:

А как можно относиться к тому, что кто-то вырыл для тебя, ещё живого, могилу и приглашает прилечь в 
гроб? Как по мне, либо в США идёт острая предвыборная борьба, и это заявление не более, чем её 
элемент, предназначенный для дезавуирования известного эпизода между Медведевым и Обамой, либо он 
тестирует новое-старое руководство России на предмет готовности дать адекватный, асимметричный ответ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/24742.html

В России и Белоруссии отмечают День единения
В России и Белоруссии отмечают День единения, по случаю которого президента обеих стран обменялись 
поздравительными телеграммами, сообщает корреспондент ИА     REX  .

День единения отмечают со 2 апреля 1996 года — момента подписания договора «Об образовании 
Сообщества России и Белоруссии» между президентом республики Александром Лукашенко и главой 
РФ Борисом Ельциным. По случаю праздника, нынешний президент России Дмитрий Медведев пожелал 
«братскому белорусскому народу мира, успехов и процветания» и отметил важность дальнейшего 
«углубления интеграционных процессов». «Эффективная работа Таможенного союза Беларуси, Казахстана 
и России, формирование Единого экономического пространства трёх стран и — в перспективе — 
Евразийского экономического союза призваны создать благоприятные условия для устойчивого 
экономического развития государств-участников этих объединений, повышения благосостояния и качества 
жизни граждан», — заявил он.

Александр Луашенко, в свою очередь, подчеркнул историческую общность белорусов и россиян 
и искреннее стремление народов «к объединению усилий и возможностей в целях устойчивого

социально-экономического прогресса двух стран». «Наши дела говорят лучше любых слов! Ярким 
доказательством эффективности Союзного государства и преимуществ российско-белорусской модели 
сотрудничества стал рекордный рост двусторонней торговли. Вместе мы успешно реализуем 
межгосударственные экономические программы и масштабные наукоемкие проекты в энергетической 
и космической сферах», — заявил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24743.html
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Уральская прокуратура проверит «Авиакомпанию ЮТэйр», которой 
принадлежал упавший ATR-72
Транспортная прокуратура Урала начала проверку «Авиакомпании ЮТэйр» на предмет соблюдения 
законодательства о безопасности полётов. Данной компании принадлежал упавший утром 2 апреля самолёт 
АТR-72, сообщает корреспондент ИА     REX  .

На место происшествия выехал заместитель генерального прокурора РФ Юрий Пономарёв и 
транспортный прокурор Урала, который займётся «координацией работы правоохранительных органов» и 
организацией надзора «за законностью проведения процессуальных действий». На данный момент по 
факту происшествия возбуждено уголовное дело по части 3 статьи 263 УК РФ «нарушение правил 
безопасности движения и эксплуатации железнодорожного, воздушного, морского и внутреннего водного 
транспорта», сообщили в пресс-службе ведомства.

Напомним, что рано утром 2 апреля самолёт ATR-72, на борту которого находились 39 пассажиров и 4 
члена экипажа, взлетел со взлётно-посадочной полосы аэропорта «Рощино» в городе Тюмень и выполнял 
рейс до Сургута. Однако через несколько минут после взлёта судно исчезло с радаров. Позднее обломки 
самолёта обнаружили в 5 км от Тюмени. На данный момент известно о 12 выживших в катастрофе, которых 
доставили в больницы города.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24744.html

Блогеры составили альтернативный вариант попечительского совета 
Общественного ТВ
Некая «рабочая группа», о которой только и известно, что она состоит «из высокопрофессиональных 
и уважаемых в обществе специалистов», в число которых вошли такие, например, люди как тележурналист 
Анатолий Лысенко, ведущий Владимир Познер, телекритик Ирина Петровская, президент компании 
«Авторское телевидение» Анатолий Малкин, составила список потенциальных «попечителей», за которых 
не менее таинственные «выборщики» из числа членов возглавляемого «главным десталинизатором 
страны» профессором Федотовым президентского совета по правам человека не менее успешно 
и проголосовала.

Это событие вызвало возмущение в блогосфере и социальных сетях. Блогеры ЖЖ проголосовали за свой 
вариант попечительского совета общественного телевидения. Больше всех голосов набрал эксперт 
ИА     REX  , политконсультант Анатолий Вассерман. Как можно оценить предпочтения блогеров по итоговому 
списку?

Анатолий Вассерман, политконсультант:

Проект Общественного телевидения, разрабатываемый сейчас Советом по правам человека и развитию 
гражданского общества при президенте Российской Федерации, отражает представления этого Совета 
о гражданском обществе. Это вполне естественно, ибо каждый действует в меру собственного разумения 
и в меру собственной испорченности. Пока основной спор идёт вокруг вопроса: кто, собственно, должен 
назначать руководителя общественного телевидения. В обсуждаемом сейчас проекте рассматривается 
возможность предоставить это право президенту. Должен сказать: с точки зрения концепции общественного 
телевидения, как такового, мне кажется, что в этой мысли что-то есть. Потому что президент у нас всё ещё 
избирается общенародно и в этом смысле зависит от общества заметно больше, нежели, например, члены 
Совета по развитию гражданского общества. Об окончательных итогах голосования интернет-аудитории 
по     Общественному телевидению   я узнал из комментария в своём блоге. Тем сильнее порадовался 
результатам (и вовсе не только тем, что они связаны со мной). Спасибо всем голосовавшим.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Я помогал популяризовать эту идею, поскольку было интересно, что получится. И получилось, что издание 
«Однако» и его авторы — заняли более высокие позиции, чем штабники Путина. Это интересная 
тенденция, отражающая тренд к обновлению и деятелей культуры, и самой культуры, и стилей и средств. 
При этом в списках нет телепродюсеров, авторов сериалов типа «Лектор», «Меч» и прочих значимых для 
телевидения привычного культурных продуктов, в них нет КВНщиков, в них нет деятелей искусств. 
«Общественное ТВ» получилось остро-политическим и весьма критическим, то есть оппозиционным. 
Но оппозиционным не властям и Путину, а оппозиционным «культуре прошлого века».

Есть ещё нюанс. В моём ЖЖ много читателей-националистов. Как говорил Путин про себя и Медведева, 
«националистов в хорошем смысле этого слова». Получается, что националисты «общественное ТВ» 
проигнорировали, судя по отсутствию в списке явных последовательных националистов. Да и «либералы» 
незначительно проявились. Получается, что инициативу по «общественному ТВ» проявляли, как ни странно, 
государственники, но государству нынешнему доверяя не особо.

Этот парадокс между недовольством патриотами-государственниками действиями государства может 
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поверхностным гражданам показаться смешным, вплоть до обвинения «Однако» в накрутках, но на деле 
ситуация глубже. Российское общество «недополитизировано», а «государственники» не задействованы 
во всём их потенциале самовыражения.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я бы не стала делать громкие заявления, что «блогеры проголосовали за свой вариант совета 
общественного ТВ». Мы люди бывалые, знаем, как некоторые товарищи, которые нам совсем не товарищи, 
устраивали у себя голосовалки, а потом верещали на весь ЖЖ: «У меня в блоге никто за „Единую Россию“ 
(вариант — за Путина) не голосовал, значит, за неё никто вообще никто не голосовал!». Поэтому я бы 
сказала так, около тысячи блогеров, преимущественно, патриотов-охранителей, проголосовали за свой 
вариант совета общественного ТВ. Значит, и предпочтения этих блогеров нужно оценивать как 
предпочтения патриотов-охранителей.

Поскольку я тоже патриот и охранитель, я, в общем и целом, поддерживаю этот вариант совета 
общественного ТВ. Однако при этом я против общественного телевидения как такового. Зачем оно нам?

Я надеюсь, что Путин вообще откажется от идеи создания общественного ТВ. Если же общественное ТВ 
всё же будет создано, то я надеюсь, что совет его будет именно таким, как в итоговом списке. Примет ли 
во внимание власть это голосование? Надеюсь, что да. Если она этого не сделает, это будет 
свидетельством того, что Путин пошёл по пути Януковича и плюёт на своих верных избирателей.

Андрей Давыдов, журналист:

Это, конечно, не референдум, а скорее превентивный удар по кулуарной возне. Власти примут 
во внимание, что лоббирование либералов уже не имеет большого смысла. За что боролись, 
на то и напоролись: гражданское общество действительно просыпается, а значит, рулить под сурдинку 
им больше не придётся. Для них же лучше — они же так не любят византийских традиций. Они как-то 
упустили, что граждан России намного больше здесь, чем «граждан мира»!

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24746.html

Нужна ли России шведская модель социализма: мнения
В шведской столице Стокгольме 90% умерших кремируют, 45% урн родственники не забирают. 
В подавляющем большинстве похороны проходят «без церемоний». Работники крематория не знают, чьи 
останки конкретно сжигают, ибо на урнах — лишь идентификационный номер. Из экономических 
соображений, энергию, полученную от сожжённых урн, по выбору включают в обогрев собственного дома 
или в систему обогрева города. Отсутствие погребальных церемоний — это лишь часть всеобщей 
тенденции обрывания чувственных и эмоциональных уз во многих шведских семьях.

Редактор шведского издания Nyliberalen Генрих Бэйке, объясняя причины явления, отмечает: «Семья стала 
целью атак социалистов, поскольку по своей природе выступает организацией, альтернативной 
государственным институтам опекунства. Семья призвана защищать человека. Когда у него возникают 
проблемы, к примеру, отсутствие денег или ухудшение здоровья, человек всегда может обратиться 
за помощью к родственникам. Шведское государство стремится на протяжении десятилетий разорвать эти 
семейные отношения и связи, помогая непосредственно каждому человеку, и таким образом делая его 
зависимым от себя».

ИА     REX  : Как материальное процветание может сочетаться с такой духовной деградацией? Нужна ли 
России такая шведская модель социализма?

Лев Вершинин, политолог:

Зацепила ещё одна цитата из упомянутого выше текста: «Швеция переживает кризис института семьи. Это 
результат многолетней политики правления социал-демократической партии, целью которой было получить 
полный контроль над обществом».

Поначалу, по первой ассоциации, вспомнился фильм «Сага о Нарайяме», но понял, что это будет 
неправильно. Поступки героев великого фильма Шохей Имамура диктовались всё-таки полной 
безысходностью борьбы за жизнь, когда пощадить старую мать означало обречь на смерть детей, и потому 
не только люди не могли понять такую слабость, но и сама старушка, радуясь жизни, протестовала против 
пощады. Здесь, сами понимаете, совсем иной расклад.

Лев Троцкий, наделённый фантазией куда более щедро, чем оба этих скучных реалиста, был убеждён, что 
всего этого можно добиться быстро и необратимо, если только «термидорианцы» не сведут на нет великое 
начинание, — и, сами видите, оказался прав. Если не сведут, то вполне. Знаете, дорогие читатели, 
по большому счёту, я всегда понимал, за что очень и очень многие, невзирая на, казалось бы, полный 
разнобой убеждений и лозунгов, так беспощадно ненавидят Иосифа Сталина. Но сейчас, по прочтении 
этого материала, понимание моё острее, чем когда бы то ни было.
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Юрий Юрьев, политконструктор:

По кремациям в Швеции не всё просто, кремация распространена у католиков, и не факт что принято 
забирать урны во всех случаях. По отношению к родственникам — мы не можем порицать шведов, всего 
100 лет назад у нас «брат шёл на брата» в гражданской войне, повинуясь убеждениям.

По вмешательству государства во все сферы бытия — нам это тоже весьма знакомо, и возможно, что 
Швеция ставит эксперимент по развитию своей модели социализма точно так же, как ставил его СССР. 
Швеция весьма развита и в науке, и в промышленности, и в авиастроении и даже танкостроении, являя 
пример достаточно гармоничного сочетания социализма и капитализма. Единственное, что постоянно 
угрожало Швеции — это отток средств инвесторов в более благоприятные условия. Швеция давно 
стремится преодолеть отток средств в страны с более дешёвой рабочей силой, и возможно, что шведская 
«социалка» именно поэтому развивается по пути «социалки» в СССР, приучая людей быть патриотами без 
«границы на замке».

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Ритуальные танцы вокруг покойника не имеют никакого отношения к духовности или её отсутствию. 
В лучшем случае, это просто традиция, в худшем — обычная пузомерка. Семья А соорудила на могиле 
родственника копию мавзолея Ленина в масштабе 2:1, семья Б воздвигла конную статую покойного, хотя 
при жизни он работал тараканом в зоомагазине, а не служил чёрным гусаром у Фридриха Великого. Больше 
для демонстрации своих возможностей — покойнику уже всё равно. Он отдал Богу душу, а тело по-любому 
сгниёт или сгорит, а об оказанных ему посмертных почестях он ни сном, ни духом.

А зависеть от государства в модернизированном обществе гораздо лучше, чем от родни в традиционном. 
Не столь уж давно, лет 150-200 назад, незапланированного ребёнка просто не кормили, поорёт и даст дуба. 
И стариков, когда они становились нетрудоспособными, в лучшем случае держали впроголодь. И замуж 
девку могли выдать против её воли. Государство, по крайней мере, таким произволом не занимается, 
максимальное от него неудобство — это бюрократическая волокита.

К тому же, семейные узы, основанные на расчёте на помощь или наследство — это гораздо большая 
«бездуховность», чем отказ от общения с теми, кто неприятен или неинтересен как личность, хотя и состоит 
в кровном родстве.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Поскольку у нас имеется немало собственных варварских культурных традиций, вряд ли имеет смысл особо 
обращать внимание на явления чужих культур, кажущиеся нам странными. Мы являемся свидетелями двух 
противоположных процессов. С падением «железного занавеса» Россия с ближайшими соседями 
неумолимо приближается к принятым на Западе культурным ценностям — с одной стороны. С другой 
стороны — мы всегда останемся славянами со своей культурой, традициями и обычаями, и ничто 
не указывает на их исчезновение в обозримом будущем.

Олег Антипов народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Семья, кроме генетики подразумевает и духовную составляющую. Передача по цепочке традиций, нравов, 
культуры не должна прерываться. Что обеспечивает разнообразие в обществе.

Культура призывает человека сделать себя лучше, цивилизация — себе лучше. Если культура — 
порождающая цивилизацию — не возглавляет её, а переходит на вторую роль, то и та и другая обречены 
на вырождение.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

В своё время наши предки сделали большой шаг в развитии культуры, когда начали хоронить покойников 
в земле, а не выбрасывать их на съедение диким зверям". И возможно, тогда они ещё не были вполне 
людьми. По крайней мере, ритуал захоронения зафиксирован у горилл и шимпанзе. А также у слонов. 
Определённо, хоронили сородичей и неандертальцы, и даже питекантропы. Только обряды были разные. 
На Ближнем Востоке, в местности Шанидар, раскопали захоронение неандертальцев, и по пыльце 
установили, что на могилу покойного возлагали цветы. Если не ошибаюсь, 150 тыс лет до н. э.

Однако в том, что родственные узы не так прочны, и в урбанистическом обществе отсутствуют 
сантименты — шведский социализм не виноват. Атеизм, акцент на иные семейные ценности (комфорт 
и достаток сегодня) не делает из сексуальных партнёров семью, даже если у них появились дети. А без 
семьи — любая идеология и культура проигрывают.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/24745.html
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Мужчины, не служившие в армии, могут лишиться перспективы 
занимать государственную должность
Новые поправки в закон «О воинской обязанности и военной службе» могут ограничить список рабочих 
мест, на которых сможет работать человек, не отслуживший в армии. Об этом заявил полковник запаса, 
начальник отдела основ военной службы Центра военно-патриотического и гражданского воспитания г. 
Москвы Виктор Бурденюк 2 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему «Армия или тюрьма. Уголовная 
ответственность за уклонение от службы: выполненный план по призыву или переполненные суды?», 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«27 марта 2012 года прошло заседание Комитета по обороне на базе Московского военного комиссариата. 
Виталий Озеров выступил с хорошими предложениями на рассмотрение в Госдуму, например, сохранение 
за призывником рабочего места, разработка перечней должностей, на которые не могут назначаться 
граждане, не прошедшие военную службу — прежде всего, это работа охранника, которым доверяют 
оружие. Ещё одна мера состоит в том, что не прошедший службу юноша не может занимать 
государственных постов. Были приведены следующие цифры: на сегодняшний день каждый третий 
не может служить в армии по здоровью. Уклоняются в России на сегодняшний день 235 881 человек. Могу 
сказать по прошлому году, что 28% процентов юношей достигли 25-26 лет и пошли в армию», — отметил 
эксперт.

Он посетовал на то, что привлекательность армии в обществе отсутствует: «Сегодня по Москве 38 тысяч 
человек прячутся от армии. Нет привлекательности армии, которая была. Кто был раньше министром 
обороны! Какие люди нами управляли! Это были легенды, которые прославили наше государство. А сейчас 
откройте интернет: все наши призывники видят, сколько грязи льётся на министров. Надо, чтобы перед нами 
были те люди, которыми бы мы гордились. Посмотрите на парад 9 мая: ветераны стоят, а представители 
власти сидят. Самое главное — привлекательность армии. Мы также забываем о работе с родителями: как 
они вредят пацанам, которые хотят идти в армию!».

Напомним, Совет Федерации предложил обязать призывников самим являться в военкомат за повесткой. 
Срок, в течение которого призывник обязан явиться за повесткой, будет составлять 2 недели. «В случае 
уклонения призывник будет нести уголовную ответственность в соответствии со статьёй 328 УК РФ», — 
говорится в предложении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24747.html

В авиакатастрофе под Тюменью погиб 31 человек: список
По данным МЧС Тюменской области, в авиакатастрофе самолёта ATR-72 под Тюменью выжили 12 
пассажиров: Людмила Волкова, Аверченко Анастасия Геннадьевна, Акиньшин Александр Вадимович, 
Игнатьев Николай, Павлинский Руслан Борисович, Рябков Иван Иванович, Баженов Камил Юрьевич, 
Рубанко Вячеслав Геннадьевич, Быковский Дмитрий Владимирович, Коровин Алексей Николаевич, Сидоров 
Кирилл Александрович, Пейль Константин Викторович.

В списке погибших 31 фамилия:

1. Курочкина Ольга Геннадьевна – пассажир

2. Жукова Оксана Викторовна - пассажир

3. Прямушкина Наталья Александровна - пассажир

4. Крутько Сергей Викторович - пассажир

5. Мальцева Галина Павловна - пассажир

6. Захаров Анатолий Владимирович – пассажир

7. Иванюта Дмитрий Николаевич – пассажир

8. Мартьянов Антон Борисович – пассажир

9. Провоторов Михаил Николаевич – пассажир

10. Жириков Дмитрий Александрович - пассажир

11. Кулешов Денис Валерьевич - пассажир

12. Якушев Сергей Евгеньевич - пассажир

13. Холодилов Иван Владимирович – пассажир

14. Кудрявцев Дмитрий Владимирович – пассажир
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15. Искрин Александр Юрьевич - пассажир

16. Шибакин Сергей Николаевич - пассажир

17. Фёдоров Юрий Николаевич - пассажир

18. Лебедев Александр Иванович - пассажир

19. Ботнарь Разида Нурмухаметовна - пассажир

20. Богдан Валерий Петрович – пассажир

21. Юферов Владимир Николаевич - пассажир

22. Медведев Николай Яковлевич - пассажир

23. Актаев Алексей Григорьевич - пассажир

24. Полиенко Виктор Анатольевич - пассажир

25. Ложкина Галина Борисовна – пассажир

26. Абрамова Ольга Сергеевна - пассажир

27. Пачежерцева Татьяна Сергеевна – пассажир

28. Анцин Сергей Сергеевич - командир экипажа

29. Чехлов Никита Витальевич - 2–й пилот

30. Бердникова Мария Владимировна - бортпроводница

31. Болдырева Любовь Владимировна - бортпроводница

Напомним, трагедия произошла 2 апреля. Как сообщало ИА     REX  , в 5:44 мск в 45 км от Тюмени при взлёте 
потерпел крушение самолёт кампании UTair, следовавший в Сургут. Для расследования причин 
авиакатастрофы прибыли специалисты из Москвы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24748.html

С июля 2011 года контролёры Мосгортранса собрали с безбилетников 
свыше 30 млн рублей
С начала действия новой штрафной сетки за безбилетный проезд, столичные контролёры ГКУ «Организатор 
перевозок» собрали свыше 30 млн рублей. По данным Департамента транспорта Москвы, доходы города 
от продажи билетов на маршрутах, где действует контроль, выросли на 60%, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

Совместные рейды контролёров и сотрудников полиции проводятся с 1 июля 2011 года. За смену каждая 
бригада проверяет до 20 общественных транспортных средств. «Контроль осуществляется не только 
за своевременной оплатой проезда и провоза багажа, но и за правилами проезда в общественном 
транспорте, подвергнуть штрафу могут гражданина, находящегося в салоне в грязной, пачкающей других 
пассажиров, одежде», — отметили в ведомстве.

Напомним, что согласно новой тарифной сетке, штраф за безбилетный проезд в наземном городском 
транспорте вырос в 6 раз и составляет 1 тыс рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24751.html
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Стоит ли ограничивать деятельность западных фастфудов в РФ: 
мнения блогеров
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Стоит ли ограничивать деятельность западных фастфудов в РФ?».

Результаты опроса по теме «Стоит ли ограничивать деятельность западных фастфудов в РФ?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, это не демократично. Пусть каждый 
ест то, что хочет

508 24%

Да, стоит. От их продукции народ толстеет 
и болеет

1294 63%

Трудно ответить 128 6%

Свой вариант ответа 154 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ирина Шпилевская:

Безусловно стоит ограничивать деятельность, если исходить из того, что фастфуд действительно наносит 
вред здоровью, но в таком случае надо быть или уж до конца последовательными и запретить всё 
остальное, что наносит так же вред здоровью. как то алкоголь. табак. всякие там напитки, чебуреки-беляши, 
фри, суши и т.д., или признать, что это чисто ангажированный по политическим соображениям наезд, 
спущенный с Кремля.

Юрий Орлов:

Это очередная охота на ведьм. Развод народа на очередной жупел. Озаботились здоровьем граждан? Так 
создайте нормальную медицину и фармакологию. Считаете, что гамбургеры вредны? Разъясняйте 
населению, в чём этот вред. Вот только хочется спросить: «А шаурма?», А блины с начинкой непонятно 
из чего, а наши сосиски? Власть упорно внушает населению, что американцы — враги. Глупость нашей 
власти потрясает. Хочется спросить у «дорогих россиян». А то, что Вы едите, это нормальная полезная еда? 
Вы что покупаете мясо, не напичканное антибиотиками, или Вы приобретаете красную рыбу, 
не нафаршированную комбикормами? Или фрукты и овощи без ускорителей роста?

Вадим Белецкий:

Здоровый образ жизни надо проповедовать молодому поколению с той же частотой, а то и чаще чем 
прокладки и памперсы в телерекламе. Необходимо поднять жизненный уровень населения. В моём детстве 
хоккейная форма выдавалась бесплатно. Иди, играй, тренируйся. А сейчас родителям надо всё купить. 
Не все могут себе позволить. Вот и идёт пацан не на каток, а в подворотню с сигаретой и банкой пива. 
Потому и закончились у нас в стране Третьяки, Фетисовы и Харламовы. Поднять шумиху вокруг запрета 
и набирать сомнительные политические очки проще, чем отдать подрастающему поколению бесплатно 
катки, стадионы и спортзалы. А привьём молодёжи вкус к здоровому образу жизни привычку, не пойдёт она 
в киоск за табаком и пивом. Не пойдёт в американский фастфуд, а пойдёт в соседний ресторанчик и съест 
тарелочку лапши по-домашнему на курином бульончике. А курочку вырастил фермер в соседнем селе 
на экологически чистом зерне и зелёнке. Но как всегда проще не пущать, чем воспитывать молодое 
поколение, оказывать помощь своим рестораторам и фермерам.

Юрий Хитров:

Государство обязано проверять и говорить — что вредно, а что не вредно или вовсе отрава. Но решать 
покупать или нет, распоряжаясь своей собственной судьбой и правом выбора, должен исключительно сам 
человек. И это и есть рынок (базар, если пожелаете), чтобы товар наименьшего спроса исчезал сам собой. 
Саморегулирование. А запрет на продажу какого-либо товара — это чистый воды пиар недобросовестных 
политиков или проплаченное лоббирование одного производителя через запрет другого. Вот и всё. 
И поверьте, пожалуйста, владельцу, в прошлом, международной рекламной компании. «Да здравствуют 
именно сибирские отличные пельмени с хорошим отечественным качеством». Я Вам больше скажу — 
да здравствуют все продукты питания с хорошим качеством. Только у тех же сибирских пельменей тоже 
разные производители. А если у нас права и свободы фальсифицируются, то о товарах вообще «бабка 
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надвое сказала».

Вадим Лапин:

Что такое Макдоналдс, по сути? Уж точно не ресторан. Не подходит не под какие наши нормы, 
да представления то же. Это столовка. И ещё, это не предприятие быстрого питания. Это не предприятие 
общепита даже. Это предприятие розничной торговли продуктами питания. Они сами инициировали 
перевод своего статуса. Что бы меньше налогов платить. В общепите НДС 18%, а у Мака теперь 10%. Т.е. 
прибыль выше, чем у других. Не доплачивают они в казну. И Бигмаки дешевле не стали. Если смотреть так, 
тогда позиция правительства логична: Мы не смогли добиться через суд признания вас общепитом, тогда 
создадим условия, что работать как магазин вам будет не выгодно. Мне кажется это справедливым. Почему 
это малые кафе должны платить в полном объеме, а сетевики гораздо меньше?

Добавим, что опрос проводился с 28 марта по 2 апреля. В нём приняли участие 2083 блогера, оставивших 
665 комментариев по теме опроса.

Напомним, что Минздравсоцразвития совместно с Роспотребнадзором в 2011 году провели более 700 
проверок в сети ресторанов Макдоналдс и пришли к выводу, что фастфуд наносит непоправимый ущерб 
здоровью россиян. Кроме того, в сети быстрого питания редко соблюдаются санитарные нормы, 
нарушаются сроки хранения продуктов и технология приготовления блюд.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24749.html

Поправка Совета Федерации по призывникам требует доработки: 
адвокат
В поправке к закону «О воинской обязанности и военной службе» не будет решена проблема с уклонистами, 
которая является одной из приоритетных в этой поправке. Об этом заявила адвокат «Военной коллегии 
адвокатов», член Ассоциации юристов Ольга Лютницкая 2 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему 
«Армия или тюрьма. Уголовная ответственность за уклонение от службы: выполненный план по призыву 
или переполненные суды?», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Что изменится и что останется? У меня есть вопросы. В законопроекте многие тонкости остаются под 
вопросом, и, по сути, проблема с уклонистами решена не будет. Встаёт вопрос — какова будет 
субъективная сторона? Вопрос о том, как суды будут устанавливать факт уведомления, остаётся под 
вопросом. Я считаю, что в этой сфере законопроект нуждается в доработке. По сути повестки остаются, 
а будут уведомления, но что под ними подразумевается — непонятно. Много спорных вопросов», — сетует 
адвокат.

Лютницкая выявила пересекающиеся противоречия в законах «О воинской обязанности и военной службе» 
и «О полиции»: «Я, как адвокат, считаю, что всё зависит от законодательной базы. Пока не будет 
исполняемой, жизнеспособной базы, ничего не будет. Последние изменения касались аспирантов, 
но оказалось, что ни один вуз не имеет специальной аккредитации, и все аспиранты оказались под угрозой 
преследования в связи с тем, что они оказались уклонистами. Когда у нас один закон будет дополнять 
другой, с армией всё будет в порядке. Стоит отметить лишь тот факт, что в новом законопроекте 
возлагается ответственность за неявку призывника на МВД, но это противоречит закону о полиции, 
у которой нет таких полномочий. В итоге мы опять придём к тому, что число уклонистов возрастёт».

Как ранее сообщало ИА REX, полковник запаса, начальник отдела основ военной службы Центра военно-
патриотического и гражданского воспитания г. Москвы Виктор Бурденюк заявил о том, что новые поправки 
в закон «О воинской обязанности и военной службе» могут ограничить список рабочих мест, на которых 
сможет работать человек, не отслуживший в армии. «27 марта 2012 года прошло заседание Комитета 
по обороне на базе Московского военного комиссариата. Виталий Озеров выступил с хорошими 
предложениями на рассмотрение в Госдуму, например, сохранение за призывником рабочего места, 
разработка перечней должностей, на которые не могут назначаться граждане, не прошедшие военную 
службу — прежде всего, это работа охранника, которым доверяют оружие. Ещё одна мера состоит в том, 
что не прошедший службу юноша не может занимать государственных постов», — сказал специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24750.html

Московский театр кукол сменил директора
Согласно приказу руководителя Департамента культуры города Москвы Сергея Капкова, единственный 
в столице кукольный театр городского подчинения сменил директора. По данным пресс-службы ведомства, 
новым руководителем Московского театра кукол назначен Григорий Папиш, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

Смену начальника театра в департаменте пояснили «необходимостью системных перемен». Предыдущий 
директор театра Юрий Долгорукий, а также худрук Вячеслав Крючков не справились со своими 
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обязанностями. «Театр с 80-летней историей в последнее время практически не развивался. Он перестал 
быть привлекательным для фестивалей, гастролей и других профессиональных событий в театральной 
среде. Театр превратился в учреждение культуры местного значения (район Спартаковской и прилегающих 
территорий), в то время как большинство москвичей о нём практически ничего не знают. Посещаемость 
театра не превышает 70%», — заявили в департаменте.

Новый директор Григорий Папиш ранее возглавлял театрально-концертный зад «Дворец на Яузе», а также 
выступал продюсером известных симфонических коллективов города. По мнению столичных чиновников, 
он способен «вдохнуть в театр новую жизнь» и сделать его местом для «полноценного семейного 
времяпровождения».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24752.html

Поправкой к закону «О воинской обязанности» происходит попытка 
«снять ответственность с военных»: мнение
Новой поправкой к закону «О воинской обязанности и военной службе» государство пытается уйти 
«от своих прямых обязанностей». Об этом заявил секретарь ЦК ЛКСМ, член молодёжной общественной 
палаты РФ Ярослав Листов 2 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему «Армия или тюрьма. 
Уголовная ответственность за уклонение от службы: выполненный план по призыву или переполненные 
суды?», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Это вполне системный подход, смысл которого — максимально снять с государства любую 
ответственность за любые мероприятия. Это — последовательная система ухода государства от своих 
прямых обязанностей. Это философия чиновников, при этом сами инициативы берутся с полотка, и иногда 
такое ощущение, что реальную жизнь они не видели. Если человек не может служить по состоянию 
здоровья, то он не может быть сторонником депутата? А может, надо поставить вопрос о профпригодности 
наших чиновников? У нас министр обороны не имел отношения к армии. Это важный вопрос. Молодёжь 
либо боится армии и воспринимает её как угрозу для собственной жизни, либо существует психологический 
вопрос, который, кстати, действительно меняется: сейчас люди хотят служить, но есть слой молодёжи, 
не воспринимающий молодёжь как свою ответственность. Уведомление будет посылаться на деревню 
к дедушке? У нас нет черты осёдлости, и человек может передвигаться, и банально человек может уехать 
в отпуск на 28 дней. И что, он возвращается, и по возвращении он должен доказывать, что он не осёл? 
Происходит попытка снять с военных ответственность: в военкоматах сейчас сидят гражданские лица, 
и армия уходит от ответственности за тех, кого призывают, и становится клубом-междусобойчиком», — 
считает Листов.

Политик также уверен в том, что в школы необходимо вернуть начальную военную подготовку: «Кто-то 
бегает от армии, потому что он семью кормит. Я в армии не служил, учился и работал, у меня мать-
одиночка, она — воспитанница детдома, родных нет. И что — если я уйду в армию на год, оставлю 
её в нищете? Государство не хочет решать проблему, а хочет общим подходом всё решить. В советские 
времена служба в армии была почётной обязанностью. Наверное, что-то изменилось в государственном 
подходе? Чтобы не было дедовщины, нужно вернуть контролирующие органы. У нас не призывали в армию 
уголовников, и даже хулиганов могли не призывать в армию. Сейчас у нас масса деклассированных 
элементов, плюс у нас множество необразованных командиров, у которых нет педагогического воспитания. 
Верните в школы военную начальную подготовку: за год рядовой специалистом не становится. Дедовщина 
продолжается, несмотря на сокращение срока службы».

Как ранее сообщало ИА REX, адвокат «Военной коллегии адвокатов», член Ассоциации юристов Ольга 
Лютницкая заявила о том, что поправка Совета Федерации по призывникам требует доработки. 
«В законопроекте многие тонкости остаются под вопросом, и, по сути, проблема с уклонистами решена 
не будет. Встаёт вопрос — какова будет субъективная сторона? Вопрос о том, как суды будут устанавливать 
факт уведомления, остаётся под вопросом. Я считаю, что в этой сфере законопроект нуждается 
в доработке. По сути повестки остаются, а будут уведомления, но что под ними подразумевается — 
непонятно. Много спорных вопросов», — сетует адвокат.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24753.html

В Тюменской области объявлен трёхдневный траур по погибшим в 
авиакатастрофе
Губернатор Тюменской области Владимир Якушев подписал постановление об объявлении трёхдневного 
траура по погибшим в авиакатастрофе. По данным пресс-службы главы региона, с 4 по 6 апреля в области 
будут приспущены государственные флаги и отменены все развлекательные мероприятия, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Напомним, что самолёт ATR-72, принадлежащий авиакомпании «ЮТэйр», совершал рейс по маршруту 
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«Тюмень – Сургут». Через несколько минут после взлёта с полосы в аэропорту «Рощино», судно исчезло с 
радаров. Как выяснилось, самолёт потерпел крушение в 40 км от аэропорта. На борту находились 39 
пассажиров и 4 члена экипажа, выжить удалось лишь 12. Все пострадавшие доставлены в больницы 
города.

В Уральском отделении Транспортной прокуратуры России инициировали проверку деятельности 
«Авиакомпании ЮТэйр». Возбуждено уголовное дело по части 3 статьи 263 УК РФ «нарушение правил 
безопасности движения и эксплуатации железнодорожного, воздушного, морского и внутреннего водного 
транспорта».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24754.html

Председатель «Комитета солдатских матерей России» поддержала 
поправку к закону «О воинской обязанности»
Если человек молод и здоров, то он обязан служить в армии. Об этом заявила председатель 
Общероссийской общественной организации «Комитет солдатских матерей России» Флёра Салиховская 
2 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему «Армия или тюрьма. Уголовная ответственность 
за уклонение от службы: выполненный план по призыву или переполненные суды?», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Я выступаю за этот закон, чтобы в течение времени молодые люди получали повестку под расписку, чтобы 
не было лепета маленького ребёнка. Если он приходит и получает повестку, то это не говорит, что он сразу 
будет отправлен в армию: он будет проходить медкомиссию, и существует ещё много нюансов. Если у нас 
самих такое небрежное отношение к армии — чего мы хотим? Выпускникам сейчас дали возможность 
получить отсрочку до осеннего призыва, чтобы он попытал удачи в экзаменах. Меня возмущает то, что 
приходят взрослые 27-летние люди и говорят о том, что они не знают, когда бывает призыв. Я езжу 
по частям и понимаю современную молодёжь, но кто нас будет защищать? Здоровый молодой человек 
должен служить в армии», — уверена Салиховская.

Она подчеркнула, что министром обороны должен быть «только военный человек, знающий армию 
изнутри»: «Когда был назначен гражданский министр обороны, с этого всё и поползло. Только военный 
человек, знающий армию изнутри, должен занимать этот пост. Да, может, он устраивает президента, и с ним 
легче работать. Но надо вернуть офицерам их формы».

Как ранее сообщало ИА REX, секретарь ЦК ЛКСМ, член молодёжной общественной палаты РФ Ярослав 
Листов заявил о том, что новой поправкой к закону «О воинской обязанности и военной службе» 
государство пытается уйти «от     своих прямых обязанностей»  . «Это вполне системный подход, смысл 
которого — максимально снять с государства любую ответственность за любые мероприятия. Это — 
последовательная система ухода государства от своих прямых обязанностей. Это философия чиновников, 
при этом сами инициативы берутся с полотка, и иногда такое ощущение, что реальную жизнь они не видели. 
Если человек не может служить по состоянию здоровья, то он не может быть сторонником депутата? 
А может, надо поставить вопрос о профпригодности наших чиновников? У нас министр обороны не имел 
отношения к армии. Это важный вопрос», — уверен эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24755.html

Бортовые самописцы ATR-72 переданы в МАК
Бортовые самописцы, обнаруженные на месте крушение самолёта АТR-72 № VP-BYZ, переданы в 
распоряжение Комиссии по расследованию авиационных происшествий Межгосударственного 
авиационного комитета. Как сообщают в пресс-службе МАК, в данные момент «чёрные ящики» уже на пути 
к месту проведения исследований, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Ранее члены комиссии прибыли на место крушения и приступили к работе по изучению повреждений 
упавшего самолёта. Приоритетной версией следствия на данный момент является техническая 
неисправность воздушного судна, повлекшая за собой крушение. Однако окончательные выводы 
специалисты сделают лишь после полной расшифровки самописцев.

Напомним, что на борту упавшего самолёта находились 39 пассажиров и 4 члена экипажа. По данным МЧС 
России, выжили лишь 12 человек, которые с переломами и ожогами различной степени тяжести доставлены 
в больницы Тюмени.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24756.html
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На родителей убитой Ани Шкапцовой завели второе уголовное дело
В отношении родителей убитой в Брянске девятимесячной Ани Шкапцовой возбуждено ещё одно 
уголовное дело. По данным пресс-службы Следственного комитета России, Александр Кулагин и 
Светлана Шкапцова обвиняются в заведомо ложном доносе, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Специалисты СК по Брянской области продолжают выяснение обстоятельств убийства девятимесячной 
девочки. 2 апреля в отношении родителей младенца возбудили уголовное дело по части 3 статьи 306 УК РФ 
«заведомо ложный донос, сопряженный с искусственным созданием доказательств обвинения». Данное 
обвинение соединят в одно производство с ранее возбуждённым уголовным делом по факту убийства.

Напомним, что по предварительным данным следствия, Аня Шкапцова была убита своим отцом 
Александром Кулагиным. 4 марта 2012 года, во время ссоры с гражданской женой, подозреваемый сначала 
выкинул малышку из коляски, а затем отбросил ребёнка на диван. Согласно показаниям матери Ани, 
Кулагин в течение суток не позволял ей приблизиться к девочке и вызвать «Скорую помощь», вследствие 
чего малышка скончалась от полученных травм. Тело девочки подозреваемый вывез в область и захоронил 
в могилу родственницы матери ребёнка. Затем, под угрозой физической расправы, он вынудил Шкапцову 
принять участие в инсценировке похищения младенца. Дальнейший ход событий известен всей стране. 11 
марта мать девочки обратилась к правоохранительным органам, заявив, что ребёнок был похищен от 
зоомагазина в Брянске. Для розыска девятимесячной Ани в Брянск были привлечены беспрецедентные 
силы: помимо 1 тыс сотрудников полиции и оперативников из СК, в операции участвовали свыше 3 тыс 
волонтёров поисковых организаций, студентов, местных жителей и коммунальщиков. После 2 недель 
поисков мать ребёнка дала признательные показания. В течение суток Шкапцова и Кулагин были 
задержаны. Суд выбрал для них меру пресечения в виде заключения под стражу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24757.html

На Украине требуют вернуть смертную казнь из-за жутких преступлений
«Такое ощущение, что мир сошёл с ума. А вместе с ним и Украина. Сплошь насилуют, убивают, а власть 
не решается пойти на крайние меры и вернуть смертную казнь», — так народный депутат Украины фракции 
КПУ Евгений Царьков прокомментировал информацию о случае изнасилования жителем Хмельниччины 
полуторагодовалого ребёнка.

По сообщению СМИ, в Славуте Хмельницкой области правоохранители задержали 35-летнего мужчину, 
которого подозревают в изнасиловании ребёнка 1,5 лет. Славутская межрайонная прокуратура возбудила 
против него уголовное дело по статье КК 153 ч. 3 (удовлетворение половой страсти неестественным 
способом с применением физического насилия в отношении малолетней или малолетнего, если оно 
повлекло особо тяжкие последствия). Санкция статьи предусматривает наказание в виде лишения свободы 
на срок от 8 до 12 лет. В настоящее время подозреваемый задержан, по делу проводятся необходимые 
следственные действия.

Евгений Царьков возмущен слабоволием и бездействием властей: «Пока эти непомерно цивилизованные 
политиканы разглагольствуют о европейских ценностях, расшаркиваясь перед Евросоюзом, украинцев 
убивают и насилуют. Боязнь разгневать европейцев привела к росту уровня преступности, а мажоры — 
сынки, племянники, внуки чиновников и депутатов — вовсе обезумили от своей безнаказанности».

Такая картина, по его словам, наблюдается не только на Украине, но и во многих других странах. 
«Либеральная расхлябанность и мягкость судебной системы раскрепощают преступников и толкают 
их на новые „подвиги“. Но власть некоторых стран готова пойти на жёсткие меры, а некоторых нет. Ранее, 
аргументируя необходимость смертной казни, коммунисты уже говорили, что из всех стран более половины 
не приняло эту меру наказания. И в этот список входят те же США или Япония. Кстати, в технологически 
и социально развитой Японии за последнее время увеличилось количество решений суда, 
приговаривающих к смертной казни. Это подтверждают нашу точку зрения, что мировое сообщество катится 
по наклонной, и на свет выползает всё больше маньяков и озабоченных извращенцев», — считает 
народный депутат.

По мнению Царькова, Украине не стоит равняться на европейские страны, в которых и наблюдается 
моральное разложение: «Нужно идти своим путём. Если какой-то подонок убил человека, изнасиловал 
женщину или ребёнка, значит, общество имеет полное право отобрать у него жизнь. Тем более, что 
согласно статистике 40% отсидевших совершают те же преступления, выйдя на волю. Как, кстати, в случае 
с насильником из Славуты. Ведь он уже отсидел 12 лет за убийство и изнасилование», — возмутился 
коммунист.

Именно поэтому Компартия Украины настаивает на возвращении смертной казни: «Хватит уже этого 
беспредела. Власти нужно проявить волю и принять этот законопроект. Народ, натерпевшийся от бесчинств 
мажоров и убийц, требует вернуть смертную казнь».
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Добавим, что чудовищный случай произошёл и в России. 57-летний челябинец подозревается 
в изнасиловании 5-месячной девочки. По информации пресс-службы Следственного комитета 
РФ Следственного управления по Челябинской области, в октябре 2011 года злоумышленник в квартире 
жилого дома, расположенного в Орджоникидзевского района Магнитогорска совершил насильственные 
действия сексуального характера в отношении грудной внучки своей сожительницы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24759.html

Семьям погибших в авиакатастрофе под Тюменью выплатят по 3,5 млн 
рублей
Пострадавшие и семьи погибших в авиакатастрофе под Тюменью получат финансовую помощь из бюджета 
Ханты-Мансийского автономного округа. По данным пресс-службы Тюменской области, соответствующее 
распоряжение подписал губернатор Владимир Якушев, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Согласно документу, семьям погибших при крушении самолёта ATR-72 выплатят по 1,5 млн рублей, а 
пострадавшие получат материальную помощь в размере 1 млн. Также в Западно-Сибирском отделении 
Сбербанка России открыт расчётным счёт для местных жителей, желающих помочь пострадавшим.

Кроме того, пострадавшим и семьям погибших положены страховые выплаты в размере 2 млн  рублей 
от СО «Сургутнефтегаз», завтраховавшем ответственность владельца ATR-72 компании «ЮТэйр». В СО уже 
заявили, что все обязательства по выплате компенсаций будут выполнены в полном объёме и в срок.

Напомним, что в результате крушения самолёта «Авикомпании ЮТэйр» погиб 31 человек. Ещё 12 
пассажиров в данный момент находятся в больницах Тюмени. Состояние некоторых пациентов врачами 
оценивается как критическое.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24758.html

Более четверти россиян верят информации от «РосПила»: опрос
27% россиян, опрошенных Левада-центром, считают правдивой информацию о хищениях госсредств 
чиновниками, публикуемую блогером Алексеем Навальным на сайте «РосПила». Однако, как сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социологи, только четверть из 1633 принявших участие в исследовании 
респондентов знают, кто такой Алексей Навальный. Не верят информациям о масштабных хищениях 
средств из бюджета страны 16% опрошенных, а 33% с ответом затруднились.

В следственные органы Алексея Навального и других сотрудников «РосПИЛ» вызывали в полицию, чтобы 
их запугать, не сомневаются 38% опрошенных, и лишь 8% объяснили это попыткой правоохранительных 
органов оградить чиновников от необоснованных публичных обвинений. Ещё 19% увидели в действиях 
сотрудников полиции стремление начать официальное расследование фактов коррупции, свидетельства 
о которых публикуются на сайте «РосПил».

Интересно также, что 6% россиян готовы были бы избрать Алексея Навального президентом страны, а 13% 
склоняются к этому.

Напомним, блогер Алексей Навальный и несколько сотрудников его проекта «РосПил» в середине марта 
были вызваны в московскую полицию по поручению столичной прокуратуры.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24760.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
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Выпуск от  03.04.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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